

Comité : Comité consultatif des patients et des communautés

Paula Orecklin – Divulgence de conflits d'intérêts (septembre 2021)

M^{me} Orecklin est ambassadrice bénévole au programme scolaire de la Fondation Rick Hansen depuis 2016 et elle a reçu des fonds pour ses déplacements et des rétributions pour des allocutions. Elle a participé à des présentations informatives et prononcé des allocutions pour le George & Fay Yee Centre for Healthcare Innovation et pour l'Institut pour la sécurité des patients du Manitoba en 2021. Elle fait aussi du bénévolat pour Patients pour la sécurité des patients du Canada, le Conseil consultatif des patients et familles de l'Office régional de la santé de Winnipeg et l'organisme de sensibilisation à l'algodystrophie sympathique réflexe et au syndrome douloureux régional complexe PARC (Promoting Awareness of RSD and CRPS in Canada). M^{me} Orecklin siège en outre à des comités au sein de HTAi, de Manitoba CRPS Meetup, de la Manitoba League of Persons with Disabilities, de l'Office régional de la santé de Winnipeg, de CancerCare Manitoba et de l'Institut pour la sécurité des médicaments aux patients du Canada.

En 2020, M^{me} Orecklin a travaillé pour Enabling Access à titre de vérificatrice de l'accessibilité (à titre de travailleuse autonome). Elle a aussi participé à un atelier avec Roche.

Elle prend le médicament par vaporisateur Sativex.